

スポーツ観戦もよくします。運動神経はよくないのですが、水泳だけはまあまあです。中でも、野球は大好きで、プロ野球は大阪なので、勿論阪神です。中学生の頃は、藤井寺球場が近いこともあり、よく近鉄の試合も観に行きました。高校野球の選抜に、プロ野球の開幕と、こちらもこれから楽しみです。

よく人から面白いと言われるので、お気軽にお声をおかけ戴きましたら、嬉しいです。これから、宜しくお願い致します。

<T. K. (受付)>

はじめまして！かつもとメンタルクリニック受付担当2号のT. K. です。いつも笑顔で、誠実で丁寧な対応ができるよう心がけますので、みなさまどうかよろしくお願ひいたします♪

こちらのクリニックで勤務させていただく以前には、一般の会社の事務員や、市役所の福祉の相談員、救護施設の生活支援員などの仕事をしていました。福祉関係の仕事では、相談に来られた母子家庭のお母さんとハローワークに出かけ仕事探しのお手伝いをしたり、生活費用にお困りの方のご相談にのって必要な情報提供をしたり、施設で生活保護を受けている方の通院の付き添いをしたり、アパート自立されるまでの生活訓練をお手伝いしたり...などなどなんでも屋さんみたいな感じで、色々な事をお手伝いさせていただきました。仕事を通して、いつも利用者のみなさんから教えていただく事ばかりで、現在の私の心の糧となっています。

仕事以外の趣味などについて一言...私は食べる事が大好きで、仕事が休みの日には食べ歩きに良く出かけています。(単なる食いしん坊?)...と言っても貧乏なのでリーズナブルなものに限られてますが...。特にここ数年は、あちこちの美味しいラーメン屋さん巡りに精を出しており、情報収集をして遠征に出かけたりもしています。これはオススメ！というお店がありましたら、みなさん、かつもとメンタルクリニック・ラーメン部部員のKまで御一報くださいませ♪ その他にうどん部、カレー部、焼鳥部、ケーキ部、和菓子部などなどもございますので、それぞれの情報お待ちいたしております☆

<K. K. (看護師)>

はじめまして。K. K. です。これまで看護師、保健師、介護支援専門員をしていました。趣味は音楽鑑賞、映画鑑賞、ショッピング、グルメ、・・・そして仕事(これが1番の趣味でしたが・・・)です。音楽はクラシックが好きですが、学生時代にバンドをしていましてロックも聴きます。映画はアクション、グルメは和食が好きです。スポーツはテニス、バレーボール、柔道をしていました。高校時代から車好きですので、鈴鹿に行きたいと思っていましたし、F1もよく観ていました。亭主関白の父を見てスパルタ的しつけ・教育を受けていましたので、古風で男っぽい性格だと思いません。大学時代は図書館でよく本を読んでいました。これからはストレスの多い時代になるだろうと思い、卒論はストレスに関するものを書きました。9年前に卒業し、病院に就職しましたが、休みの日にはバイトもしていました。25歳で管理職に就き、28歳で事業所を立ち上げ、年齢のわりには色々経験していると思います。そしてこの度、主人と開業することとなり、皆様にはこれまでの経験を生かして、よりよい看護、サービスを提供させていただければと思っています。また皆様のために、主人が診療に専念できるよう、サポートしていこうと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

(編集後記)

スタッフ自己紹介文の原稿は早く集まっていたのですが、院長の仕事が遅く何と4月2日開院朝に仕上がりました。これからも月に一度は発行し、皆様との交流の一つの手段としたいと思います。ご意見などございましたらご遠慮なくおっしゃってください。(勝元榮一)